
3 Pièces

56 m²

Réf. 1016

645 000 €

St-Jean-Cap-Ferrat
Appartement à vendre (06230)
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Dans une résidence de standing au centre du village, à 20 mètres de la

mer et à 300 mètres de la place. La résidence offre une magnifique vue

sur  le  Port  et  ses  jardins  arborés  et  très  bien  entretenus.Appartement

entièrement  rénové  avec  goût  et  matériaux  de  qualité.Au

rez-de-chaussée,  de  type  3  pièces  offrant  un  beau  séjour  avec  une

cuisine ouverte équipée, 2 chambres, une salle de douche, un dressing

et un wc séparé. L'appartement est climatisé.

In a beautiful condominium in the very heart of the village, few steps from the sea

and the shops and restaurants. The condominium offers a magnificent view on the

Port and its beautifully maintained gardens.The apartment is brand new, renovated

with high quality finishes.On the ground floor, apartment with a beautiful living area

with  open  equipped  kitchen,  2  bedrooms,  a  shower-room,  a  walk-in  closet  and

independent toilet.The apartment has AC.

AGENCE DU LITTORAL

10, rue Jean Mermoz - 06230 ST-JEAN-CAP-FERRAT

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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